



11/12

## in いしかり 全道カローリング交流大会



B&G海洋センター

カーリングの室内版「カローリング」を通じて、地域や世代間交流を図ることを目的に4年ぶりに全道交流大会を開催。市内外32チーム・103人が参加し、熱い戦いが繰り広げられました。

市内のほか美唄・千歳・江別・札幌からも強豪チームが集まる中で優勝でき、お昼に振る舞われた石狩鍋も絶品で、最高の1日となりました!

チーム「厚田コナンくん」  
(左から)高田靖仁さん、奥本主計さん、渡部賢二さん



11/16

## 厚田イルミネーションを飾ろう会



国道231号沿い厚田中央クリツク前

平成29年から「クリスマスツリーを飾ろう会」を引き継ぎ、地域の皆さんや厚田を通過する方々に楽しんでもらえればと、1/7まで(毎日16時~22時)イルミネーションを点灯しています。

去年は、電飾の断線で設置できなかったのですが、今年は新しい電飾で飾り付けました。設置中に「今年はやるんだね!」と声をかけられ、地域の方の楽しみになっているんだなあ、うれしく思いました。

厚田イルミネーションを飾ろう会  
会長 鎌田憲一さん



11/16

## はまます夜学 連続講座



旧適沢コミセン

旧適沢コミュニティセンターの有効活用の実証として、連続講座を計5回開講し、普段の生活や地域活動のヒントになるスキルをみんなで学びました。

この夜学では都会の若者と地元住民がまちづくりについて話し合ってきました。浜益区の現在、これからの展望を考える良い機会となりました。浜益の若者や現役世代ともっと語り合いたいです。

美田自治会長 榎方英雄さん



※この事業はサマーセッション  
宝くじの収益金を活用して  
実施しています



11/21

## 災害ボランティア研修会(実技編)



RVパークいしかりFIELD(旧石狩小学校グラウンド)

石狩思いやりの心届け隊 代表の熊谷雅之氏が講師となり、「屋外での暖の取り方」などをテーマに座学を行ったほか、メスティンでたこ飯やとん汁を調理するなど炊き出し体験もありました。

いざという時のために災害支援知識を身に付けたくて、主人と参加しました。座学で役に立つ説明を聞いて良かったです。また、実習を行うことで人任せではなく身を持って体験することができました。

木村直美さん(左)、朗さん



**俳句**  
潮風や野菊の海に溺れそつ  
あの家に朝日昇らばそこは冬  
鶴屋光枝  
鈴木雄三

**短歌**  
おちこちに響交うあらたな槌の音  
住みて五十年団地も変わる  
浦島秀男

切り抜いて穴だらけなる新聞は  
我れのハートに食い込みし跡  
山内幸子

## 今日のいしかりフォト

あなたの好きな石狩をみんなでシェア!

- ナオトさん  
「巨大作業船と洋上風車」
- 場所  
花畔ふ頭
- 投稿者からのひとこと  
とっても暑かった今夏の休日、サイクリングでたどり着いた先で出合いました。



◀ あなたの好きな石狩をシェアしませんか? きれいな景色や思い出の場所、季節の写真など、左の二次元コードからお気軽にご応募ください!

# 広告